

BODENSEE

SÜDKURIER NR. 173 | UE
DONNERSTAG, 30. JULI 2015

www.suedkurier.de/bodenseekreis



Pfahlbaumuseum: Leben wie zur Zeit der Stauer

Die Mittelalterfamilie Swevia campiert vom 2. bis 5. August im Pfahlbaumuseum Unteruhldingen. Vier Tage lang wird gelebt, gekocht und gewebt wie zur Zeit der Stauer. heißt es in einer Mitteilung des Museums. Mit alten Schachfiguren und Mühlesteinen können Besucher mit Ritter und

Knappe wie vor 700 Jahren spielen. Wenn Besucher wissen wollen, was die Ritter anhaben, dann gehen sie zur Mondschan. Das Oberhaupt der Mittelalterfamilie, der Adelige „herrs“, erzählt von seinem Leben als Reicher und Mächtiger der damaligen Zeit. BILD: PFAHLBAUMUSEUM